



Bei der oö. Juniorenrundfahrt sind in sowie rund um Perg wieder die Stars von morgen zu sehen. Fotos: cityfoto.at/Schöllner

## RADSPORT-FESTTAG

# Internationale Top-Talente und Local Heroes im Einsatz

**PERG.** Bereits zum dritten Mal steigt am Samstag, 13. Juli, die Königsetappe eines der wichtigsten Junioren-Radrennen der Welt – der OÖ. Keine Sorgen Tour – rund um Perg.

Gestartet wird dieses zweite Teilstück am 13. Juli um 15 Uhr in Linz. Nach einer Fahrt entlang der Donau erreichen die jungen Sportler um 16 Uhr erstmals Perg. Dann wird's bergig: Satt 1618 Höhenmeter warten auf die Radstars der Zukunft. „Diese Etappe ist eine echte Werbefahrt in Sachen Radtourismus. Zuerst geht's entlang des weltbekannten Donauradweges, danach in die wunderschönen Hügel des Mühlviertels. Genau diese Kombination aus Ebene und Mittelgebirge machen den einzigartigen Reiz dieser Radsporthregion aus und Perg zur perfekten Raddestination. Ich freu' mich schon jetzt auf die Bilder“, schwärmt Rad-Präsident Paul Resch. Aber auch einheimische Radsporthler und Fans kommen bei der Perg-Etap-

pe voll auf ihre Rechnung, denn zeitgleich zur Keine Sorgen Tour, bei der die Nachwuchstalente der Top-Rennställe wie Astana am Start sind, steigt am Hauptplatz das PERG jammed Fest und das Peri Radduell.

### Lokale Rad-Asse duellieren sich im Sprint

Letzteres bietet wieder Spannung pur in der Innenstadt von Perg. Der Radclub Perg setzt dabei so wie im Vorjahr ein Rennformat um, welches nahe am Zuschauer stattfindet und somit äußerst spannende (K.-o.)-Duelle garantiert. Zuerst findet ab 14 Uhr ein Qualifikationslauf im Stile eines Einzelzeitfahrens (30 Sekunden Startintervall) auf der 1,2 Kilometer langen Strecke in der Innenstadt von Perg statt. Dabei versuchen sich die Starter in den verschiedenen Altersklassen für das Achtelfinale zu qualifizieren. Anschließend geht es im K.-o.-Modus weiter, bis schließlich die Finalisten feststehen und es zum Showdown im Herzen von Perg kommt. Beim

K.-o.-Modus wird die Straße entlang des Mittelstreifens geteilt – damit wird Windschattenfahren unterbunden.

### Anmeldungen direkt über den Perger Radclub

Es werden auch ein Damensowie ein Jugendbewerb durchgeführt. Anmeldung bzw. Ausschreibung unter: [www.rc-perg.at/anmeldung](http://www.rc-perg.at/anmeldung)

Am Wettkampftag wird es in der Greiner Straße sowie rund um den Hauptplatz zu Verkehrsbeeinträchtigungen kommen. Mehr darüber in der nächsten Tips-Ausgabe. ■



Radsporth-Präsident Paul Resch und Bürgermeister Toni Froschauer feiern dem Event gleichermaßen entgegen.



**Zum Ortskaiser gekrönt MÜNDBACH.** 19 Teams versammelten sich auf der Sportanlage in Mümbach zum Ortskaiser-Turnier „Auszeit-Trophy 2013“. Der Titel ging an die Mannschaft „FF Oberstrass 1“ rund um Captain Stefan Aschauer. Bei der Torschusswand holte sich Stefan Mitterlehner den Hauptpreis.



### Tolle Platzierungen

**RIED I. D. RIEDMARK.** Die Sportler des ASKÖ Ried/Rdm. zeigten beim Bergturnfest in Ebensee wieder einmal mit zahlreichen Siegen und Platzierungen auf. Siege gab es beim Tauziehen in den Kategorien Kinder (männlich und weiblich) sowie bei den Erwachsenen (männlich). Ebenfalls Gold erkämpften die Kinder (männlich) im Mannschaftsvierkampf.



### Vier Stockerlplätze

**PERG.** Bei der Schneebergland Rallye in Rohr im Gebirge fanden sich alle vier Teilnehmer des Rallye Clubs Perg auf dem Stockerl wieder. Einen Klassensieg fuhr RCP Copilot Alfred Glaser mit Markus Rempelsberger ein. Platz zwei in der Klassenwertung wurde es für Robert Zitta und RCP-Copilot Markus Grünsteidl. Mit einem dritten Platz in der Klassenwertung beendeten Anton Schatzeder und RCP-Copilot Richard Gollatsch das Rennen. Bronze bei den historischen Fahrzeugen gelang dem RCP-Team Stephan Förster und Peter Medinger.